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 秋田市教育委員会令和５年１１月定例会会議録

 

 　１　日　　時　　令和５年１１月１７日（金曜日）

 　　　　　　　　　午後３時３０分～午後５時１５分

 

 　２　場　　所　　５－Ａ会議室

 

 　３　出席委員　　教育長　　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育委員　　　　　　　　　

 

 　４　出席職員　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育次長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課参事　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長　　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校教育課長　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室長　　　　　　　　

 　　　　　　　　　教育研究所長　　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室長　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室長　　　　　　　

 　　　　　　　　　生涯学習室参事　　　　　　

 　　　　　　　　　中央図書館明徳館事務長　　

 　　　　　　　　　中央図書館明徳館参事　　　

 　　　　　　　　　総務課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課長補佐　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課副参事　　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室副参事　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室副参事　　　　　　

 　　　　　　　　　学校適正配置推進室副参事　
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 　　　　　　　　　生涯学習室副参事　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主席主査　　　　　　

 　　　　　　　　　教職員室主席主査　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　学事課主査　　　　　　　　

 　　　　　　　　　総務課主任                

 

 　５　議　　題

 　　　【付議案件】

 　　　　議案第17号　裁決（保有個人情報部分開示決定処分に係る審査請求）に関する件

 　　　　議案第18号　令和６年度教職員人事異動方針（案）について

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和５年度１１月補正予算（案）に関する件について

　　　　(2) 秋田市立学校使用料条例および秋田市太平山自然学習センター条例の一部を

 　　　　　改正する件について

 　　　　(3) 学校給食費の改定について

 　　　　(4) 令和５年度「二十歳（はたち）のつどい」について

 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 

 　６　議　　事　午後３時３０分開会

 

 　　　【令和５年１０月定例会会議録の承認】

 　　　　　令和５年１０月定例会会議録について、異議がないため承認された。

 

 【会議録署名委員の指名】

 教育長が今回会議録の署名委員として委員２名を指名した。

 

 　　　【非公開の議決】
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　　　　教育長　　　　　　　議案第17号は、個人情報に関する案件であり、議案第18号

　　　　　　　　　　　　　は、人事に関する案件である。また、協議事項(1)から(3)ま

　　　　　　　　　　　　　でについても、今後議会に提出され、審議される案件であり、

　　　　　　　　　　　　　現段階では公の場で審議した場合、事務局の説明や、我々を

　　　　　　　　　　　　　含め出席者の発言が制約されることにより、十分な審議がで

 　　　　　　　　　　　　　きなくなるおそれがある。

　　　　　　　　　　　　　　したがって、これらの案件については、「地方教育行政の

　　　　　　　　　　　　　組織及び運営に関する法律」第14条第７項ただし書の規定に

　　　　　　　　　　　　　より、秘密会として取り扱うこととし、日程の最後に協議事

　　　　　　　　　　　　　項(1)から(3)まで、議案第17号、議案第18号の順に審議した

 　　　　　　　　　　　　　いと思うがどうか。

 

 　　　※　以上の発議があり、全員賛成により議決した。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(4) 令和５年度「二十歳（はたち）のつどい」について

 　　　　教育長　　　　　　　協議事項(4)令和５年度「二十歳（はたち）のつどい」に

 　　　　　　　　　　　　　ついて、事務局から説明願う。

 　　　　生涯学習室長　　　　（資料に基づき説明）

　　　　委員　　　　　　　　今年度は、ふれあいタイムの開催や保護者の入場も出来る

　　　　　　　　　　　　　ということで、楽しみにしている方がたくさんいらっしゃる

 　　　　　　　　　　　　　と思う。

　　　　　　　　　　　　　　以前は、シャトルバスに乗車する方がほとんどいなかった

 　　　　　　　　　　　　　が、今年度の運行に関しては、どのように計画しているのか。

　　　　生涯学習室長　　　　以前の運行状況を踏まえ、３本運行していたところを２本

　　　　　　　　　　　　　に変更した。また、シャトルバスの周知を図るために案内は

　　　　　　　　　　　　　がきにシャトルバスの運行時間を載せ、参加者に広く周知し

 　　　　　　　　　　　　　ていく。

 　　　　委員　　　　　　　　今までは周知していなかったのか。

 　　　　生涯学習室長　　　　これまでもホームページ等で周知していた。
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 　　　　教育長　　　　　　　案内はがきに載るとより周知が図られると思う。

　　　　生涯学習室長　　　　シャトルバスの乗客数は、天候に左右されるところがあり、

　　　　　　　　　　　　　天気が悪いと自家用車を使う傾向があるため、天気が良けれ

 　　　　　　　　　　　　　ば、乗客数も増えると思われる。

　　　　委員　　　　　　　　アトラクションも含め、運営協力委員会が主体的に進めて

　　　　　　　　　　　　　いるのが大変望ましい姿だと思う。久しぶりにふれあいタイ

　　　　　　　　　　　　　ムを開催することになると思うが、すでに恩師の方々へ学校

 　　　　　　　　　　　　　を通して周知しているのか。

　　　　生涯学習室長　　　　本日の定例会で、開催要項が認められた後、学校にお願い

 　　　　　　　　　　　　　する予定である。

 　　　　委員　　　　　　　　事前配布資料３ページの(3)の表現だが、式典中は館内で

　　　　　　　　　　　　　の私語を慎しむように、携帯電話等の使用は禁止すると記載

　　　　　　　　　　　　　されているが、携帯電話のカメラ機能や通話機能等どの機能

 　　　　　　　　　　　　　が禁止なのか明確にした方が良いのではないか。

 　　　　生涯学習室長　　　　わかりやすい表現を意識し、文言を検討する。

 　　　　委員　　　　　　　　参加者が問題を起こした場合の流れは、例年と同様か。

　　　　生涯学習室長　　　　例年と同様の流れで考えている。今後、秋田中央警察署と

 　　　　　　　　　　　　　話し合い、内容を詰めていく。

 　　　　委員　　　　　　　　事前配布資料３ページの９の(5)だが、敷地内全面禁煙と

　　　　　　　　　　　　　すると記載されているが、ＣＮＡアリーナ★あきたに喫煙所

 　　　　　　　　　　　　　はあるのか。

　　　　生涯学習室参事　　　ＣＮＡアリーナ★あきたには、喫煙所が設置されている。

　　　　　　　　　　　　　喫煙所を設置するかは、事務局の判断となるため、今年度の

　　　　　　　　　　　　　「二十歳（はたち）のつどい」では、喫煙所を撤去し、完全

 　　　　　　　　　　　　　禁煙とする。

　　　　教育長　　　　　　　現在のＣＮＡアリーナ★あきたは、催しによって喫煙所を

 　　　　　　　　　　　　　設ける場合と設けない場合があるということでよいか。

 　　　　生涯学習室参事　　　そのとおりである。

 

 　　　　　※　協議事項(4)については、以上のとおり終了した。
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 　　　【教育長等の報告】

 　　　　(1) 学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

 　　　　教育長　　　　　　　報告(1)「学校適正配置に関する地域協議の開催状況等に

 　　　　　　　　　　　　　ついて」事務局から説明願う。

 　　　　 　  （資料に基づき説明）学校適正配置推進室長

　　　　委員　　　　　　　　河辺小と戸島小の統合について、校名、校章、校歌と全て

　　　　　　　　　　　　　河辺小のものを変更することなく使用するとのことであるが、

 　　　　　　　　　　　　　戸島小からは何か意見はなかったのか。

　　　　 　　校舎を決める際も、子どもたちへの影響を考え、河辺小の学校適正配置推進室長

　　　　　　　　　　　　　校舎を使用することに決まっており、校名等についても河辺

　　　　　　　　　　　　　地域の中心地であることから河辺小の校名を使うということ

　　　　　　　　　　　　　で、戸島小のＰＴＡ、地域の方々から特段異論がなく、決定

 　　　　　　　　　　　　　した。

 

 　　　　※　報告(1)については、以上のとおり終了した。

 

 　　　【その他、今後の日程についての報告】

　　　　総務課長補佐　　　　今後の日程についてお知らせする。１２月定例会について

　　　　　　　　　　　　　は、１２月２２日金曜日午後３時３０分から開催する予定で

 　　　　　　　　　　　　　ある。

　　　　教育長　　　　　　　１２月定例会は、１２月２２日金曜日午後３時３０分から

 　　　　　　　　　　　　　開催予定とのことである。委員の皆様、よろしくお願いする。

 

 　　　【協議事項】

 　　　　(1) 令和５年度１１月補正予算（案）に関する件について

　　　　(2) 秋田市立学校使用料条例および秋田市太平山自然学習センター条例の一部を

 　　　　　改正する件について

 　　　　(3) 学校給食費の改定について

 　　　【付議案件】
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 　　　　議案第17号　裁決（保有個人情報部分開示決定処分に係る審査請求）に関する件

 　　　　議案第18号　令和６年度教職員人事異動方針（案）について

 

　　　　　協議事項(1)から(3)までならびに議案第17号および議案第18号については、秘

密会のため、秋田市教育委員会会議規則第２１条の規定に基づき、会議録に記載

 しない。

 

 午後５時１５分閉会

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


